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AOS TRINTA DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

OCTOGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE 

JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLÁUDIO 

SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO 

PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA 

E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. ANTES DE INICIAR A SESSÃO, A SENHORA 

PRESIDENTE CONCEDEU O USO DA TRIBUNA À SENHORA ALICE CRISTINA SANTOS, 

REPRESENTANDO O SISMMAR E O CONJUNTO DE PEDAGOGAS DO MUNICÍPIO, QUE 

FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI QUE TRATA DA CARREIRA DESTA CATEGORIA. 

FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA O EX-VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO, QUE FALOU SOBRE DENÚNCIA, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DE 

NEPOTISMO DO PREFEITO MUNICIPAL HISSAM DEHAINI E DO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE GOVERNO GENILDO CARVALHO, BEM COMO SOBRE ABAIXO-

ASSINADO CONTRA O VALOR ABUSIVO COBRADO NAS TARIFAS DE ÁGUA E DE 

ENERGIA ELÉTRICA EM ARAUCÁRIA. FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE TRABALHO, JOSUÉ RIBEIRO, QUE FALOU SOBRE A 

REALIZAÇÃO DO FEIRÃO DE TRABALHO EM ARAUCÁRIA. APÓS SER CONSTATADO 

O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O VEREADOR CLÁUDIO SARNIK FEZ A LEITURA 

DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE 

LEI Nº 2245/2019, Nº 2246/2019, Nº 2247/2019 E Nº 248/2019, TODOS DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE INICIATIVA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETOS DE LEI Nº 35/2019, Nº 36/2019, Nº 37/2019, Nº 

38/2019, Nº 41/2019 E Nº 42/2019, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; PROJETO DE LEI Nº 39/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; PROJETO DE LEI Nº 43/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 230/2019 E Nº 

231/2019, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; 
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INDICAÇÕES Nº 241/2019, Nº 242/2019, Nº 243/2019, Nº 244/2019, Nº 305/2019, Nº 

306/2019, Nº 307/2019, Nº 308/2019, Nº 309/2019, Nº 342/2019, Nº 343/2019, Nº 344/2019 

E Nº 345/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

INDICAÇÕES Nº 311/2019, Nº 312/2019 E Nº 313/2019, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 315/2019 E Nº 316/2019, 

AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI; INDICAÇÕES Nº 

318/2019, Nº 319/2019, Nº 320/2019 E Nº 341/2019, TODAS DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 321/2019, 

Nº 322/2019, Nº 323/2019, Nº 324/2019, Nº 325/2019 E Nº 326/2019, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; INDICAÇÕES Nº 328/2019, Nº 329/2019, 

Nº 330/2019, Nº 331/2019, Nº 332/2019, Nº 333/2019, Nº 334/2019, Nº 335/2019, Nº 

336/2019, Nº 337/2019, Nº 338/2019, Nº 339/2019 E Nº 340/2019, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; REQUERIMENTOS Nº 58/2019, Nº 

59/2019, Nº 60/2019, Nº 62/2019, Nº 63/2019, Nº 64/2019 E Nº 65/2019, TODOS DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; 

REQUERIMENTOS Nº 67/2019, Nº 68/2019, Nº 69/2019, Nº 71/2019, Nº 72/2019 E Nº 

73/2019, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

REQUERIMENTOS Nº 74/2019 E Nº 75/2019, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; DENÚNCIA, DE AUTORIA DO EX-VEREADOR LEANDRO 

ANDRADE PRETO, QUE TRATA DE NEPOTISMO DO PREFEITO MUNICIPAL HISSAM 

DEHAINI E DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO GENILDO CARVALHO. NA 

SEQUÊNCIA A SENHORA PRESIDENTE PROCEDEU A VOTAÇÃO SOBRE O REGIME 

DE URGÊNCIA DOS PROJETOS DE LEI SOLICITADOS PELO PREFEITO MUNICIPAL.  

PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS VEREADORES FABIO ALCEU E TATIANA 

NOGUEIRA. PARA O PROJETO DE LEI Nº 2245/20198, O REGIME DE URGÊNCIA FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE; PARA OS PROJETOS DE LEI Nº 2246/2019 E Nº 

2247/2019, O REGIME DE URGÊNCIA FOI APROVADO POR MAIORIA, COM VOTO 

CONTRÁRIO DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. EM SEGUIDA, A SENHORA 

PRESIDENTE PROCEDEU A VOTAÇÃO SOBRE A DENÚNCIA, DE AUTORIA DO EX-

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO, QUE TRATA DE NEPOTISMO DO PREFEITO 

MUNICIPAL HISSAM DEHAINI E DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO GENILDO 

CARVALHO. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS VEREADORES ELIAS DOS SANTOS, 

FÁBIO ALCEU, TATIANA NOGUEIRA, ALEXANDRE JACINTO E AMANDA NASSAR. A 

DENÚNCIA RECEBEU CINCO VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES TATIANA 

NOGUEIRA, ELIAS DOS SANTOS, ALEXANDRE JACINTO, APARECIDO RAMOS E 
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FÁBIO ALCEU; E CINCO VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES GERMANINHO 

KRZYZANOWSKI, FABIO PEDROSO, CLAUDIO SARNIK, CELSO NICÁCIO E LUCINÉIA 

DE LIMA. HAVENDO EMPATE NA VOTAÇÃO, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, VOTOU CONTRÁRIA AO RECEBIMENTO DA DENÚNCIA, SENDO, 

PORTANTO, REPROVADA POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS FAVORÁVEIS E SEIS 

VOTOS CONTRÁRIOS. EM SEGUIDA, O VEREADOR FABIO ALCEU ANUNCIOU AS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE 

O RESTABELECIMENTO DE SUA SAÚDE E AGRADECEU AOS MÉDICOS E 

ENFERMEIROS DO HMA – HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA PELO 

ATENDIMENTO RECEBIDO, BEM COMO ÀS PESSOAS QUE FIZERAM PRECES EM SEU 

FAVOR. DISSE QUE VOLTOU AO TRABALHO PARA CONTINUAR COM O QUE ESTAVA 

FAZENDO, OU SEJA, FISCALIZANDO, VISITANDO AS OBRAS, AS ESCOLAS, AS 

UNIDADES DE SAÚDE E OS CMEIS, TOMANDO CIÊNCIA DOS PROBLEMAS DE TODA 

A CIDADE DE ARAUCÁRIA E DISSE QUE SUAS ATIVIDADES PODEM SER 

ACOMPANHADAS POR TODA A POPULAÇÃO, POIS TRABALHA COM MUITA 

TRANSPARÊNCIA EM TODOS OS SEUS ATOS. O VEREADOR FABIO ALCEU FALOU 

SOBRE A AGÊNCIA DO BANCO DO BRASIL EM ARAUCÁRIA E OS PROBLEMAS QUE 

OS USUÁRIOS ESTÃO ENFRENTANDO DEVIDO AOS DANOS CAUSADOS POR UM 

ASSALTO ÀQUELA AGÊNCIA, E QUE ATÉ HOJE NÃO FOI RESOLVIDO, POR ISSO 

PEDIU QUE A GERÊNCIA DAQUELA INSTITUIÇÃO PROVIDENCIASSE O MAIS BREVE 

POSSÍVEL, POIS ESTA SITUAÇÃO É UMA FALTA DE RESPEITO COM OS USUÁRIOS. 

FALOU SOBRE O ACESSO AO CAMPO REDONDO, ONDE ACONTECEU MAIS UM 

ACIDENTE POR FALTA DE UM SIMPLES TREVO NAQUELE TRECHO, E FALOU SOBRE 

CONTATO QUE FEZ COM O DEPUTADO ALEXANDRE CURY NA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA PARA VIABILIZAR UMA CONVERSA COM A SECRETARIA DE ESTADO 

DE INFRAESTRUTURA, PARA BUSCAR UMA RESPOSTA DEFINITIVA SOBRE ESTE 

PROBLEMA. FALOU SOBRE A DATA QUE MARCA OS QUATRO ANOS DO CHAMADO 

MASSACRE DOS PROFESSORES EM FRENTE AO PALÁCIO IGUAÇU, QUANDO 

REIVINDICAVAM A RETIRADA DE UM PROJETO QUE AFETARIA AS 

APOSENTADORIAS DOS PROFESSORES, POR ISSO DEIXOU UM VOTO DE 

RECONHECIMENTO AO TRABALHO DOS PROFESSORES DE TODO O ESTADO DO 

PARANÁ. O VEREADOR FALOU TAMBÉM SOBRE VISITA ÀS OBRAS DO BAIRRO 

BARIGUI, ONDE O PRAZO ESTABELECIDO JÁ EXPIROU E NENHUMA CAPA 

ASFÁLTICA EM NENHUMA DAS RUAS FOI AINDA REALIZADO, POR ISSO ESTÁ 
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SOLICITANDO À SECRETARIA DE OBRAS INFORMAÇÕES A RESPEITO DESTE 

PROCESSO, POIS HÁ UMA GRANDE INDIGNAÇÃO DOS MORADORES POR CAUSA 

DESTA OBRA ESPERADA HÁ TANTOS ANOS E QUE NÃO AVANÇA, CAUSANDO 

INÚMEROS TRANSTORNOS E FRUSTRAÇÃO ÀQUELA POPULAÇÃO E DA MESMA 

FORMA, TAMBÉM OUTRAS REGIÕES ESTÃO SOFRENDO COM OBRAS INACABADAS, 

QUE PRECISAM DA ATENÇÃO DA SECRETARIA DE URBANISMO. COMENTOU SOBRE 

A PRIVATIZAÇÃO DA REFINARIA DA PETROBRÁS EM ARAUCÁRIA, O QUE VEM 

CAUSANDO BASTANTE PREOCUPAÇÃO, POR REPRESENTAR CERCA DE 

CINQUENTA POR CENTO DA ARRECADAÇÃO DE NOSSO MUNICÍPIO, PORTANTO, SE 

HOUVER QUALQUER PROBLEMA COM A PRODUÇÃO DA REFERIDA REFINARIA SERÁ 

NOSSA CIDADE QUE ESTARÁ EM RISCO, POIS UM IMPACTO SERIA MUITO SÉRIO. 

FALOU SOBRE A SANEPAR E DE SUA PROPOSIÇÃO QUE TRATA DE DECRETO PARA 

IMPEDIMENTO A QUE A COMPANHIA IMPLANTE REAJUSTE NA TARIFA EM 

ARAUCÁRIA, POIS EM OUTROS MUNICÍPIOS ESTA MEDIDA JÁ FOI TOMADA E 

ARAUCÁRIA NÃO PODE SE CONFORMAR COM ESTA SITUAÇÃO, BEM COMO SOBRE 

A CLÁUSULA DE PRORROGAÇÃO DO CONTRATO POR MAIS TRINTA ANOS COM O 

MUNICÍPIO, O QUE SERIA UM DESCASO COM A POPULAÇÃO. FALOU SOBRE OS 

REQUERIMENTOS QUE TRATAM DE INFORMAÇÕES A RESPEITO DO CONTRATO E 

DE REAJUSTES QUE PRETENTE A COMPANHIA DE SANEAMENTO DO PARANÁ – 

SANEPAR. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS FALOU DE SUA PROPOSIÇÃO 

PEDINDO UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA QUE A SANEPAR VENHA ESCLARECER, 

COM PLANILHAS, O PORQUÊ DESTE REAJUSTE TÃO ALTO, ACIMA DOS ÍNDICES 

INFLACIONÁRIOS. O VEREADOR FABIO ALCEU SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM 

DO DIA DESTA SESSÃO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO Nº 333/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU; REQUERIMENTO Nº 75/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS DOS SANTOS; REQUERIMENTOS NºS 67/2019, 

68/2019 E 69/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU. CONSULTADO O 

PLENÁRIO, A INCLUSÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DOS VEREADORES TATIANA NOGUEIRA, ALEXANDRE 

JACINTO E CELSO NICÁCIO. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, NEM 

ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: A 

SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INFORMOU O 

POSICIONAMENTO DOS PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS DE LEI EM 

PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE 

EMENDA SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI Nº 2238/2019, DE INICIATIVA DO 
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EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DOS VEREADORES TATIANA NOGUEIRA E CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2238/2019, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE 

EM EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 2.500.000,00 (DOIS MILHÕES, 

QUINHENTOS MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DOS VEREADORES TATIANA 

NOGUEIRA E CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 171/2018, DE AUTORIA DAS VEREADORAS AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. SÚMULA: “DISPÕE 

SOBRE O FORNECIMENTO DE UMA CARTILHA DA LEI MARIA DA PENHA E INSTITUIR 

A SEMANA MUNICIPAL DE AÇÕES VOLTADAS À LEI NAS ESCOLAS MUNICIPAIS DE 

ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. A VEREADORA LUCINEIA DE LIMA 

PARABENIZOU AS VEREADORAS AMANDA NASSAR E TATIANA NOGUEIRA, PELA 

AUTORIA DO PROJETO, QUE JULGA IMPORTANTE PARA PRINCIPALMENTE O 

ESCLARECIMENTO DA POPULAÇÃO. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, UMA DAS AUTORAS DO PROJETO, DESTACOU QUE A CARTILHA 

SERÁ CONFECCIONADA POR ESTUDANTES DA REDE DE ENSINO DO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU AS VEREADORAS AMANDA NASSAR E 

TATIANA NOGUEIRA, PELA AUTORIA DO PROJETO, E DESTACOU QUE É 

IMPORTANTE QUE AS INFORMAÇÕES VENHAM DA BASE, DESDE AS ESCOLAS, COM 

ESCLARECIMENTOS SOBRE OS TIPOS DE ASSÉDIO E AS FORMAS DE COMBATE, 

ORIENTANDO PRINCIPALMENTE ANTES QUE OS CASOS ACONTEÇAM. O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM EMENDA DE REDAÇÃO À NUMERAÇÃO 

DOS ARTIGOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 260/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA 

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 261/2019, 

DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 262/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 263/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 264/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 
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BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 265/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 266/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 267/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 268/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 269/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 270/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 271/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 272/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 273/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 274/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 275/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 276/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 277/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 278/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 279/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 280/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 281/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 282/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 283/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 284/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR.  APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 285/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 286/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 287/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 288/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA 

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 289/2019, 

DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 290/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 291/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 292/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 293/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 294/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 295/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 296/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 297/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 298/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 299/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 300/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 301/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 302/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 333/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 303/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 304/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 56/2019, 

DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 57/2019, 

DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 67/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 68/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 69/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 75/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR FABIO ALCEU, QUE FALOU SOBRE REUNIÃO NA REGIÃO DO TIETÊ, 

ONDE FORAM RELATADAS DIVERSAS SITUAÇÕES DE DIFICULDADE ENFRENTADAS 

PELA COMUNIDADE, COMO NA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE, NAS ESCOLAS, NO 

CMEI, ONDE POR FALTA DE MÉDICOS E ENFERMEIROS, OS MORADORES TERIAM 

QUE SE PROGRAMAR PARA FICAREM DOENTES OU SE DESLOCAREM ATÉ A UPA 

EM ARAUCÁRIA, POR ISSO DESTACOU QUE HÁ FALTA DE INVESTIMENTO NESTA 

REGIÃO E QUE A ADMINISTRAÇÃO DEVE FAZER A SUA PARTE, ATRAVÉS DAS 

DIVERSAS SECRETARIAS ENVOLVIDAS NOS SERVIÇOS NECESSÁRIOS. O 
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VEREADOR FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI PROTOCOLADO, QUE PROPÕE 

NOVAMENTE MATÉRIA QUE HAVIA SIDO VETADO PELO PREFEITO, A RESPEITO DE 

BLOQUEADORES DE AR NA REDE DE ÁGUA DA SANEPAR, QUE DEVEM SER 

MELHOR ESPECIFICADOS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE 

COBRANÇAS QUE LHE FAZEM SEM TER A CORRETA INFORMAÇÃO, E DISSE QUE 

SEU OBJETIVO COMO VEREADOR É LUTAR PELO POVO, COMO ESTÁ FAZENDO, E 

LEMBROU QUE QUEM TEM O DEVER DE EXECUTAR É O PREFEITO MUNICIPAL, POIS 

O TRABALHO DO VEREADOR É O DA FISCALIZAÇÃO, DE BUSCAR OS PROBLEMAS 

QUE A POPULAÇÃO INDICA E ENCAMINHÁ-LOS AO EXECUTIVO PARA QUE ELE OS 

RESOLVA. RELATOU QUE MUITAS PESSOAS PROCURAM OS VEREADORES PARA 

RESOLVER PROBLEMAS PESSOAIS QUE NÃO ESTÃO EM SUAS ATRIBUIÇÕES. O 

VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI FALOU SOBRE A REUNIÃO COM A 

COMUNIDADE DO TIETÊ ONDE, JUNTO COM O VEREADOR FABIO ALCEU, OUVIU AS 

REIVINDICAÇÕES DA POPULAÇÃO, ESPECIALMENTE NAS ÁREAS DA EDUCAÇÃO E 

DA SAÚDE, ONDE FOI INFORMADO SOBRE AS CONDIÇÕES DO POSTO DE SAÚDE E 

DA ESCOLA, COM GRANDE PARTICIPAÇÃO DOS MORADORES DA REGIÃO, E DISSE 

QUE ESPERA QUE COM A UNIÃO DE TODOS SE CONSIGA A RESOLUÇÃO DE 

MUITOS PROBLEMAS. PARABENIZOU AS VEREADORAS AMANDA NASSAR E 

TATIANA NOGUEIRA PELA AUTORIA DO PROJETO DE LEI QUE TRATA DA CARTILHA 

MARIA DA PENHA, ENALTECENDO A IMPORTÂNCIA DA INICIATIVA, BEM COMO 

FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI QUE TRATA DO QUADRO DO MAGISTÉRIO, EM 

TRAMITAÇÃO NO LEGISLATIVO. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA PEDIU 

INFORMAÇÕES SOBRE O TEMA DA CPI QUE ESTÁ SENDO SOLICITADA NA CÂMARA 

MUNICIPAL E COMENTOU A RESPEITO DA CMTC E DE SEU PEDIDO DA TABELA DA 

COMPANHIA, A QUAL ATÉ HOJE NÃO LHE FOI ENVIADA. A VEREADORA FALOU 

SOBRE O SEU PEDIDO DE CASSAÇÃO DO PREFEITO MUNICIPAL POR NÃO TER 

RESPONDIDO AOS SEUS REQUERIMENTOS, BEM COMO SOBRE O PROCESSO A 

RESPEITO DA COLETA DO LIXO NO MUNICÍPIO, CUJA EMPRESA SABIÁ TEM SEUS 

DONOS PRESOS. A VEREADORA FAOU QUE HOJE ESTÁ ENVERGONHADA DE FAZER 

PARTE DESTA CASA, PORQUE O PREFEITO JÁ DISSE QUE NA CÂMARA HÁ UMA 

TROCA DE FAVORES, SE CONFIRMOU HOJE NA VOTAÇÃO DO RECEBIMENTO DA 

DENÚNCIA, REPROVADO NESTA SESSÃO, POIS SOMENTE SERIA INVESTIGADO E O 

PREFEITO, ENTÃO, TERIA A CHANCE DE RESPONDER E PROVAR QUE ELE ESTARIA 

CERTO. FALOU SOBRE O ORGULHO DA SAÚDE EM ARAUCÁRIA TER SIDO 

REFERÊNCIA NO BRASIL NA GESTÃO DO EX-PREFEITO ALBANOR GOMES E DISSE 
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QUE, INFELIZMENTE, QUEM PAGA O PREÇO DA FALTA DE PLANEJAMENTO É O 

POVO QUE HOJE SOFRE SEM MÉDICOS NO HOSPITAL E POSTOS DE SÁUDE, ASSIM 

COMO INSUMOS PARA O LABORATÓRIO OU MATERIAIS DE USO MÉDICO. DISSE 

QUE PARA QUEM MORA NO CENTRO DA CIDADE ESTÁ TUDO ÓTIMO, POIS O 

PREFEITO TEM FEITO UM BELO TRABALHO DE MAQUIAGEM NA CIDADE. FALOU 

SOBRE A RECUSA DA ADMINISTRAÇÃO EM RELAÇÃO AO SEU PROJETO DE HORTA 

EM CASA, INFORMANDO QUE O MESMO SE ENCONTRA NO PROGRAMA DE 

FOMENTO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA. A RESPEITO DA 

DENÚNCIA, DISSE QUE FOI FEITA PORQUE HÁ INDÍCIOS E NÃO APENAS PORQUE 

EXISTE OPOSIÇÃO AO PREFEITO. DISSE QUE É VERGONHOSO, EM UMA CIDADE 

COM A ARRECADAÇÃO QUE TEM, EXISTIREM MAIS DE TRINTA MIL PESSOAS QUE 

PASSAM FOME. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE O DIA EM QUE 

PASSOU MAL E FICOU DURANTE TRÊS HORAS AGUARDANDO ATENDIMENTO NO 

HOSPITAL MUNICIPAL, POIS HAVIA APENAS UM MÉDICO DISPONÍVEL NAQUELE DIA, 

POR ISSO ESTÁ REVOLTADO COM A ADMINISTRAÇÃO, QUE NÃO MELHORA O 

SERVIÇO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS DISSE QUE 

SAI INDIGNADO DESTA SESSÃO PORQUE HOJE SERIA UM DIA DO EXCUTIVO 

JUSTIFICAR PERANTE A JUSTIÇA, QUEM ESTÁ CERTO E QUEM ESTÁ ERRADO E 

DIRIGINDO-SE AO POVO, DISSE QUE VAI SEMPRE TRABALHAR COM COERÊNCIA E 

HONESTIDADE NO PAPEL DE VEREADOR, POR ISSO QUANDO FOR PARA 

INVESTIGAR DESVIOS DE CONDUTA DE QUALQUER UM, ELE ESTARÁ A POSTOS 

PARA APOIAR A DESCOBERTA DA VERDADE. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO 

DISSE QUE FICOU TRISTE COM ESTA CASA NÃO ESTAR CUMPRINDO COM O SEU 

PAPEL, E FALOU QUE HOJE MAIS UMA VEZ A CÂMARA VAI ENTRAR NOS 

COMENTÁRIOS COMO A QUE NÃO FAZ NADA, POIS MUITOS VEREADORES ESTÃO 

PASSANDO A MÃO NA CABEÇA DO PREFEITO. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, A 

SENHORA PRESIDENTE, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


